

150 Jahre Gesangverein „Sängerrunde“ Dürnkrot

Ihr 150-jähriges Bestandsjubiläum feierte die „Sängerrunde“ Dürnkrot mit einem 2-tägigen Chorfest, zu dem Obmann Johann Schiffer neben dem Hausherrn Bgm. Herbert Bauch auch noch Vize-Bgm. Rudolf Kaiser willkommen heißen konnte. In Vertretung des Bezirkshauptmannes hat sich Herr Mag. Helmut Sturm im Festzelt eingefunden.

Weiters konnten Nationalrat Bgm. Rudolf Plessl sowie Landtagsabgeordneter René Lobner im Festzelt begrüßt werden.

Beim Dämmerschoppen am Samstag stimmten die „Weinviertler Solisten“ die Besucher mit zünftiger Blasmusik auf den Abend ein.

Anschließend fand die Trachtenmodenschau der Firma Elfi Maisetschläger aus Weitra statt, bei der einige Sängerinnen und Sänger fesche Dirndl, Trachtenanzüge sowie traditionelle Lederhosen auf dem Laufsteg präsentierten.

Mit Blasmusik vom Feinsten begeisterte am Abend die Kapelle „Tschecháranka“ die Gäste.

Der eigentliche Festakt am Sonntag wurde mit der Jubiläumsmesse, gestaltet vom Gastchor „Eiche“ Penk, eingeläutet.

Mit dem Eintreffen der restlichen Gastchöre, dem Platzkonzert des 1. DKT Musikvereins sowie dem Marsch des Festzuges vom Schlossplatz ins Festzelt konnte man bereits die feierliche Stimmung spüren.

Im Festzelt gestalteten die Chöre

- Vokal Ebenthal
- Kirchenchor Sierndorf
- Gesang- und Musikverein Laa/Thaya
- Männergesangverein Leopoldsdorf
- Grenzlandchor Hohenau
- DröSingers
- Singgemeinschaft der Bäuerinnen Zistersdorf
- Gesangverein „Sängerbund“ Deutsch-Wagram
- Männergesangverein Marchegg
- Gesangverein „Eiche“ Penk

das Festkonzert.

An diesem Nachmittag wurden durch den Obmann des Chorverbandes NÖ & Wien, Herrn Mag. Anton Nimmervoll, in würdigem, stimmungsvollem Rahmen auch einige Ehrungen vorgenommen.

So erhielt Obmann Johann Schiffer die Bundesmedaille in Gold, eine Auszeichnung des Chorverbandes. Weiters konnte Schriftführerin Sonja Martinkovic, Chorleiter-Stellvertreter Ernst Martinkovic, Obmann-Stellvertreter Wilhelm Lang und Sangesbruder Ronald Pöchhacker die Bundesmedaille in Silber überreicht werden.

Chorleiterin Ingrid Groß-Kridlo durfte die Chorleiternadel in Bronze in Empfang nehmen.

Für ihren jahrelangen und unermüdlichen Einsatz in und für den Verein wurde Frau Maria Hrebenar und Frau Erika Kolarik die Ehrenmitgliedschaft der Sängerrunde Dürnkrut verliehen.

Das „Abschiedslied“, das von allen Chören gemeinsam gesungen wurde, bildete den krönenden Abschluss des Festkonzerts.

Viele freiwillige Helfer haben unzählige Stunden investiert, um mit uns gemeinsam unser 150-jähriges Bestandsjubiläum zu feiern. Alle namentlich zu erwähnen wäre ein Ding der Unmöglichkeit.

Ein Dankeschön gilt auch unseren Sponsoren, die alle namentlich in der Festschrift angeführt sind. In dieser finden Sie dann auch alles Wissenswerte über den Verein.

Falls Sie noch gerne eine Festschrift erwerben möchten, so setzen Sie sich mit einem Mitglied der Sängerrunde in Verbindung.

Der Vorstand sowie die Sängerinnen und Sänger möchten sich hiermit bei allen Gästen für ihr Kommen bedanken.

Ein großer Dank gebührt all jenen, die in irgendeiner Form zum Gelingen unseres Chorfestes beigetragen haben.

Wir würden uns freuen, Sie auch bei einem unserer nächsten Auftritte begrüßen zu können.

Die nächste Gelegenheit dazu haben Sie am 6. Oktober um 19 Uhr in der Bernsteinhalle beim „Best of“ Konzert.

Fotos vom Sängerfest sowie alle aktuellen Termine finden Sie auf unserer neu gestalteten Homepage unter:

www.saengerrunde-duernkrut.at